



CGT SPIP 93

De mauvais augures...

Depuis Mars 2017, après un déménagement épique, le milieu ouvert du SPIP 93 s'est installé à Saint-Denis.

Les difficultés de ce Service depuis longtemps dénoncées par la CGT SPIP 93 perdurent voire s'aggravent !

La CGT profite de cette inauguration pour les rappeler :

- absence d'un poste d'agent d'accueil pérennisé
- problèmes de sécurité
- sous-effectif chronique des agents administratifs, des cadres, des agents PSE et, évidemment, des CPIP !

La Direction Interrégionale connaît les dysfonctionnements et les difficultés de ce Service mais n'apporte aucune solution, ou des solutions court-termistes !

Il est temps que l'administration prenne enfin ses responsabilités.

Cette absence de considération laisse l'un des SPIP les plus importants de France dans un désarroi et un dénuement mettant à mal la bonne exécution de nos missions et favorisant les risques psychosociaux !

Les priorités s'accumulent, la qualité du service public se dégrade !!

Il semble nécessaire que la CGT rappelle que les moyens humains sont la condition première et sine qua non d'une prise en charge efficiente.

C'est pourquoi la CGT demande :

- la création de deux postes d'agent d'accueil.

Cette création permettra de répondre aux attentes déjà formulées par le personnel ainsi qu'à l'exigence d'un Service Public de qualité.

- le renforcement des moyens humains par une augmentation du nombre de Personnels Administratifs, du nombre de Personnels de Surveillance, du nombre de Personnels d'Insertion.

La CGT SPIP 93 espère être enfin entendue par l'administration pénitentiaire et voir la mise en œuvre rapide des demandes formulées.